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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

CONSOMMATION DE DROGUE EN FRANCE.

 Par Profil supprimé Postée le 13/11/2014 16:28

Bonjour, pour les besoins d'un TPE de première S, j'aimerais savoir si vous auriez des chiffres par rapport à la
consommation de produits dopants en France et dans le domaine sportif.

Merci d'avance.

Mise en ligne le 13/11/2014

Bonjour,

Le dopage est un domaine qui a ses spécificités et il existe à ce sujet un service spécialisé vers lequel nous préférons vous orienter.
Vous trouverez donc ci-dessous un lien renvoyant vers le site internet de Ecoute dopage où les différents moyens de les contacter y sont
mentionnés.

Cordialement.

En savoir plus :

Ecoute dopage

http://www.drogues-info-service.fr
http://www.ecoutedopage.fr/

